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El Ayuntamiento de Lucena ha culminado una nueva fase de las obras de accesibilidad del
Pabellón Deportivo Municipal con la instalación de un ascensor que permitirá el acceso sin
barreras arquitectónicas al graderío y la zona de oficinas dentro del proyecto de transformación
y mejora previsto por el Patronato Municipal de Deportes (PDM).
  
En una visita al recinto deportivo, el presidente del PDM, Manuel Lara, ha cifrado esta nueva
inversión en 58.000 euros y ejecutada por Fajosa, empresa que asumió las obras “tras la
renuncia de las dos anteriores con mayor puntuación en el proceso de contratación, lo que ha
dilatado esta deseada actuación en más de un año”.

La instalación del ascensor permitirá a las personas con sillas de ruedas y de movilidad
reducida acceder hasta la parte alta de la grada del pabellón para poder contemplar las
competiciones deportivas y demás espectáculos públicos desde una mayor altura. Además,
“facilita el acceso también al área administrativa del pabellón, incluida la sala de reuniones,
donde volverán a celebrarse las reuniones del Consejo Sectorial del PDM, que venían
desarrollándose en el propio ayuntamiento por esta deficiencia en la accesibilidad”, ha
confirmado Lara Cantizani.

Sin solución de continuidad, el PDM planifica ya la siguiente fase de este proyecto de
accesibilidad en el pabellón deportivo, que se centrará en los vestuarios gracias a una
subvención de la Junta de Andalucía con un presupuesto de licitación que rondará los 150.000
euros y que deberá estar acometida antes de la primera semana del mes de octubre.

Desde la asociación AMFE, su presidente, Juan Romero, como el representante del colectivo
en el Consejo Sectorial, Jesús Morillo, han dado la bienvenida a una actuación que significa
“simplemente que no se de discrimine a ningún usuario ni ninguna persona en silla de ruedas”
y animó al Ayuntamiento y al PDM a seguir por esta vía porque “a falta de los aseos estamos a
un pequeño paso de conseguir un pabellón completamente accesible, lo que diferenciará a
Lucena del resto de ciudades a nivel andaluz y nacional”.     
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